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AERÓDROMO DE GARRAY

Álamo ya tiene socio inversor y garantiza el hangar y el
combustible "en tres meses"

Su gerente avanza que intentará conseguir una prórroga del contrato cuyo anuncio de rescisión «ha sido un jarro de agua
fría»

Heraldo. Soria

El gerente y propietario de Álamo Aviación, Javier Crespo, atendió la llamada de HERALDO ayer desde China, donde se
encontraba por motivos de trabajo.
 
Crespo confirmó que tenía constancia de la noticia sobre la decisión de la Diputación de rescindir el contrato que une al
aeródromo de Garray con Álamo a través de los medios de comunicación y también por una llamada de teléfono desde
Planes Provinciales. "No negamos que, de momento, no estamos cumpliendo con las condiciones estipuladas" en el pliego
de condiciones pero hay que tener en cuenta "lo difícil que es encontrar capital con la situación de crisis actual".
 
Sin embargo, anunció que tiene "un nuevo socio" y que, por tanto, las mejoras que realizaron en el momento del
traspaso del contrato, en verano de 2009, podrían comenzar a materializarse. El plazo que pide: tres meses.
 
Por eso, el anuncio de la rescisión del contrato, tras la comisión de Planes celebrada el pasado lunes, "ha sido un jarro
de agua fría". A pesar de ello, no se va a rendir y su intención es "pedir una reunión a la Diputación para solicitar una
prórroga de tres meses".

Comentarios : 2

LA COSA TIENE BASTANTE IMPORTANCIA.  (23/02/12 12:12)
BIEN POR LA GESTIÓN DE HERALDO, porque si de ella se deriva la solución de un
problema que la Diputación ya daba por hecho con la resolución del contrato que tienen
con la empresa Álamo, LA COSA TIENE BASTANTE IMPORTANCIA.

jose mª roura coll  (23/02/12 10:17)
No conozco a los gestores del aerodromo de garray y no se lo serios que puedan
ser,pero...tengan ustedes en cuenta que estamos en un momento de crisis tremendo y lo
que es aviacion deportiva,en toda España ,esta casi parada.Si al ciudadano no le cuesta
dinero el mantenimiento del campo y realmente se hace el mantenimiento minimo de las
instalaciones,no seria malo darles un voto de confianza y alargarles la concesion un
tiempo de mas.Hoy en dia mantener un aerodromo es complicado.
j.m.roura.....comandante robles
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